

Presseinformation

Neubesetzung im Bereich Finanzen bei der Mazda Motors (Deutschland) GmbH

Frank Löbs wird neuer Direktor Finanzen/Controlling bei Mazda Deutschland

- Löbs wechselt von DaimlerChrysler zu Mazda Motors Deutschland
- Eintritt zum 1. Januar 2007 am Unternehmensstandort Leverkusen
- Der neue Finanzchef übernimmt den gesamten Finanzbereich bei Mazda

Leverkusen, 15. Dezember 2006: Am 1. Januar 2007 wird Frank Löbs als neuer Direktor Finanzen/Controlling seine Tätigkeit bei der Mazda Motors (Deutschland) GmbH in Leverkusen aufnehmen. Der 41-jährige Betriebswirt ist bereits seit 1989 in der Automobilbranche tätig und durchlief bei DaimlerChrysler mehrere Stationen. Unter anderem leitete er den Bereich Finanzen und Controlling bei Mercedes-Benz-Griechenland sowie das Garantie- und Kulanzkostencontrolling bei Mercedes-Car-Group.

Frank Löbs wird die Verantwortung für die Bereiche Finanz Controlling und Finanz Administration übernehmen. Für Controlling war bis Mitte 2006 Peter Lebek verantwortlich, der zu Mazda Europe gewechselt ist. Manfred Linke - verantwortlich für Finanz Administration - wird Mitte 2007 in den Ruhestand wechseln. Der neue Finanzchef sieht optimistisch in die Zukunft: „Ich kenne Mazda als erfolgreiches und dynamisches Unternehmen und freue mich sehr, an der zukünftigen Weiterentwicklung der Marke mitzuwirken“, so Frank Löbs.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03
E-mail: klindel@mazda.de